



Véhicule pour trajets domicile travail

Bonjour,

Je me suis fais vandaliser ma voiture au point de devoir la revendre, car les frais de réparations engagés étaient plus élevés que le prix d'achat de 1500€. Mon assurance au tier était fixé à 110€ par mois et aux vu de mes trajets domicile - travail je faisais en moyenne 150€ de carburant mensuel. Le véhicule est très vite devenu un problème financier. J'ai donc été relogé et décidé de faire une cagnotte pour m'aider à financer un nouveau véhicule pour me rendre au travail. Je pense te passer une formation 125cc pour me prendre une moto qui me coûtera moins cher en assurance et sera plus pratique dans les embouteillages. Je le fais aussi sous le conseil de mon assistante sociale.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/X5LVTSMa>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Keran Chali